

*Erinnerungen sind kleine Sterne,
die tröstend in das Dunkel unserer Trauer leuchten.*

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren – mit den Spuren deines Lebens, die uns an dich erinnern, glauben wir, dass du bei uns bist.

Von Herzen danken wir allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn, die unser Mami

Rosemarie Perrin

6. August 1940 bis 25. Juni 2016

auf ihrem Lebensweg begleitet und ihm ein würdiges Abschiednehmen ermöglicht haben.

Ein besonderer Dank geht an die Nachbarn, die Spitex Ittigen, die Seniorenresidenz Talgut-Zentrum sowie Dr. A. Eichenberger, die Mami liebevoll umsorgt und unterstützt haben.

Die unzähligen Zeichen der Verbundenheit haben uns berührt, trösten und geben Kraft für die kommende Zeit.

In stiller Trauer und Dankbarkeit:
Sonja Perrin und Andreas Pulfer
Monique Hank-Perrin mit Cédric und Sarah

Ittigen, im Juli 2016